



Márquez y Vañó se reúnen para mejorar relaciones

El alcalde, Javier Márquez, recibió al presidente del Consejo Social de Universidad de Jaén, Francisco Vañó, en una visita institucional para acercar sus relaciones. El regidor valoró el encuentro para mejorar las relaciones en los ámbitos de infraestructura, de equipamientos, así como desarrollar iniciativas de tipo social y económico que sean favorables para la ciudad. Vañó especificó: "Se han expuesto las líneas maestras de la actividad del Consejo durante los próximos cuatro años, problemáticas comunes, así como mejoras de futuro que podemos introducir, y en general, analizar la situación actual de la provincia".



▶ 13 Enero, 2016

El alcalde y el presidente del Consejo Social de la Universidad buscan «mejorar las relaciones»

:: R. I.

JAÉN. El alcalde de la capital, Javier Márquez, recibió ayer al nuevo presidente del Consejo Social de Universidad de Jaén (UJA), Francisco Vañó, en una visita institucional para acercar las relaciones entre ambos. El regidor dijo que era «un ho-

nor» para el Ayuntamiento recibir al Consejo Social de la UJA, «para tratar temas de interés común con el objetivo de mejorar las relaciones entre ambas instituciones en los distintos ámbitos tanto de infraestructura, como de equipamientos, así como desarrollar otras actuaciones

de tipo social y económico que sean favorables para la ciudad de Jaén».

Vañó también valoró la reunión, ya que el Consejo Social de la UJA «está enclavado en la ciudad» y que uno de los elementos «más importantes» de su actividad es estar en contacto con los 97 ayuntamientos de la provincia, que forman parte del Consejo Social, y por tanto les pareció importante que la primera visita fuera al municipio de Jaén.

Y expuso al alcalde las líneas maestras de la actividad del Consejo para los próximos cuatro años, los problemas y las posibles mejoras.



El presidente del Consejo Social de la UJA y el alcalde, en el centro. :: I.



▶ 13 Enero, 2016

MUNICIPAL El alcalde se reunió ayer con el presidente del Consejo Social de la Universidad para acercar posturas a favor de la ciudad

Recepción del Consejo Social de la UJA

JAÉN | El alcalde, Javier Márquez, recibió ayer al presidente del Consejo Social de Universidad de Jaén (UJA), Francisco Vañó, en una visita institucional en el Ayuntamiento en la que acercaron posturas para estrechar relaciones entre ambas instituciones.

Javier Márquez destacó que el objetivo de la recepción fue tratar temas de interés común con el objetivo de "mejorar las relaciones entre am-

Toma de contacto entre el alcalde, Javier Márquez, y el presidente del Consejo, Francisco Vañó

bas instituciones en los distintos ámbitos, tanto de infraestructura, como de equipamientos, así como desarrollar otras actuaciones de tipo

social y económico que sean favorables para la ciudad de Jaén".

Por su parte, Francisco Vañó recordó que el Consejo Social de la UJA "está enclavado en la ciudad de Jaén" y que uno de los elementos "más importantes de su actividad es municipal". Esto es así, según argumentó Vañó, porque "los 97 ayuntamientos de la provincia forman parte del Consejo Social" y para su pre-

sidente era "importante" que la primera visita fuera al municipio de Jaén, que es donde residen y donde están siendo acogidos "gentilmente".

Vañó expuso las líneas maestras de la actividad del Consejo durante los próximos cuatro años, las problemáticas comunes, así como las mejoras de futuro que introducirán. El encuentro sirvió para analizar la situación actual de la provincia.



Reunión en el Ayuntamiento. VIVA JAÉN